Destaca Evo Morales el compromiso de continuar la demanda marítima



La Paz, 6 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reconoció el compromiso de su país de continuar con la demanda marítima frente a Chile con el Banderazo de compatriotas residentes en el exterior.

En su cuenta oficial de la red social Twitter, Morales saludó a sus coterráneos que han enviado enseñas desde Argentina, Colombia y Venezuela, para unirse a la gran bandera de reivindicación marítima, la cual crece cada día como la voluntad de volver al océano Pacífico, argumentó.

Bolivia y Chile harán su presentación en la Corte Internacional de Justicia de La Haya, Holanda, prevista del 19 al 28 del presente mes, etapa de alegatos orales que será decisiva en la demanda marítima, presentada por la nación andino amazónica en 2013 por su justo derecho a una salida al mar

"Nuestra patria está unida y demanda #MarPara Bolivia con soberanía", agregó el dignatario en su mensaje, al tiempo que aseguró de la existencia de un gran interés internacional acerca del reclamo boliviano y

la bandera simbólica más grande del planeta.

Asimismo, en una entrega de obras en el departamento de Oruro, el presidente boliviano aprovechó la ocasión para destacar las adhesiones al Banderazo, y dijo que la enseña que se elabora alcanza ya un aproximado de 120 kilómetros de largo.

La gran bandera será extendida a lo largo de la carretera entre Oruro y La Paz, el 10 de marzo, y demandará el esfuerzo de unas 30 mil personas para aguantarla.

"Yo estoy sorprendido de verdad, nos han rebasado las bases. De 60 km ya hay 120 km y siguen sumándose las banderas", destacó Morales en su alocución.

Bolivia perdió unos 400 km de litoral y 120 mil km de territorio rico en recursos minerales después de la invasión militar chilena en 1879.

El presidente Evo Morales llamó hoy al pueblo boliviano a mantenerse unidos en torno a la lucha por volver al océano Pacífico con soberanía, causa que describió como un derecho de la nación suramericana.

Las luchas se ganan con movilización, afirmó Morales al entregar un centro educativo en el departamento Oruro que beneficiará a cerca de 450 alumnos del nivel primario.

El mandatario reiteró que a Bolivia le asiste la razón y la justicia en la demanda contra Chile por un acceso al mar.

Resaltó asimismo la iniciativa de bolivianos en países como Venezuela, Argentina y Colombia quienes se sumaron a la confección y despliegue de la bandera por la reivindicación marítima.

Muy entusiasmado por todos los bolivianos, entre niños, adolescentes y mayores que no bajan los brazos para hacer la bandera más larga del mundo, señaló.

Morales anunció en ese sentido que hasta el momento hay 150 kilómetros de bandera y siguen llegando más en respuesta su convocatoria.

El despliegue el próximo sábado 10 de marzo del estandarte "será un récord histórico", aseguró el presidente suramericano.

La convocatoria fue presentada el pasado 14 de febrero para acompañar la fase oral de la demanda boliviana en La Haya que se desarrollará del 19 al 28 de marzo próximo.

Tras la Guerra del Pacífico (1879-1883) Chile le arrebató a Bolivia 400 kilómetros de litoral y 120 mil kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156802-destaca-evo-morales-el-compromiso-de-continuar-la-demanda-maritima



Radio Habana Cuba